

EL DIA

Amnistía Internacional también protestará por la violación de derechos humanos en Moscú 1980

BONN. 3 de abril (DPA).- La organización de asistencia a presos políticos "Amisty International", que actualmente está llevando a cabo una campaña contra la violación de los derechos humanos en Argentina, con vistas al próximo mundial de futbol a celebrarse en junio, anunció hoy que también protestará ante las autoridades soviéticas con motivo de la próxima Olimpiada a celebrarse en Moscú

en 1980.

En una entrevista difundida hoy por una emisora de Colonia, Helmut Frenz, secretario general de la sección alemana de "Amnisty Internacional" anunció estos planes. Este propósito está fundamentado en el hecho, según, Frenz, que los Juegos Olímpicos de 1980 tendrán lugar en un país donde son violados los derechos humanos.

Señaló Frenz que la Federación de Futbol de Alema-

nia Occidental, ha reaccionado en forma ingenua y hasta con cierta desinformación ante la campaña de "AI" sobre la situación de los derechos humanos en Argentina.

En cuento a la oferta de "AI" a la Federación Alemana de conversar sobre el próximo Mundial de Argentina, Frenz dijo que el Comité Ejecutivo de la Federación decidirá pasado mañana, miércoles, si acepta la oferta o no.

EXCELSIOR

Elaine Paige Será "Eva Perón"

Por DON MCNICOLL

LONDRES, 3 de abril. (A. P.)—Elaine Paige, menuda, hermosa y prácticamente desconocida, dijo hoy que se siente "en la luna" por haber sido escogida entre cerca de mil aspirantes para interpretar a la legendaria Eva Perón en la obra musical británica "Evita" que costará 800.000 dólares. "Es un sueño", dijo Elaine a The Associated Press: "cuando me llamaron a las pruebas, simplemente intenté olvidarme de todo lo que había escuchado de que competiría con Raquel Welch, Fave Dunaway, Ani-

ta Harris y otras estrellas".

No lo mencionó ella, pero figuras tan populares como Petula Clark y Millicent Martin intentaron obtener el papel, según se ha dicho.

"Yo no vi a las otras personas que participaron en las audiciones", dijo Elaine;

"lo que yo tenía que hacer era cantar Rainbow High, de la obra musical sobre Evita, y después algo de mi propio repertorio, que incluye Ayer, de Paul McCartney y John Lennon.

"Cuando fui escogida, no podía creerlo, y me escondí durante el fin de semana, en el campo, hasta que

pude enfrentarme a lo que había ocurrido.

"Salí de mi escondite hoy, me compré este vestido y decidí responder a todas las preguntas. Es verdaderamente un papel maravilloso y original".